

Peringati Hari Pahlawan 2022, Lapas Sragen Laksanakan Upacara Bendera

Wahyu Putro - SRAGEN.WARTASOSIAL.COM

Nov 10, 2022 - 10:45



Plt. Kepala Lapas Sragen membacakan amanat Menteri Sosial Hari Pahlawan

SRAGEN - Memperingati Hari Pahlawan, Lapas Kelas IIA Sragen melaksanakan Upacara bendera Merah Putih dan diikuti oleh seluruh pegawai, Kamis 10 November 2022.

Bertempat di Halaman tengah Lapas Kelas IIA Sragen, upacara dilaksanakan pukul 08.00 WIB. Bertindak sebagai Komandan Upacara Handoko Jakwa, Kasubsi Pelaporan dan tata tertib, serta Triyono Kasi Bimbingan Kerja sebagai Perwira Upacara.

Sementara itu Plt. Kepala Lapas Sragen Budi Yuliarso selaku Inspektur upacara, menuturkan bahwa Hari Pahlawan tahun ini bertajuk "Pahlawanku Teladanku", beliau juga membacakan amanat Menteri Sosial Republik Indonesia (Mensos RI) Tri Rismaharini.



"Hari Pahlawan setiap tahun kita peringati dengan renungan yang sungguh-sungguh untuk menemukan kembali jejak para Pahlawan dalam hidup kita sebagai Bangsa dan Negara Merdeka. Kita hidupkan kembali dalam benak kita perjuangan para Pahlawan Bangsa. Dari para Pejuang yang gugur dalam palagan pertempuran mempertahankan Kemerdekaan, penting kita resapi semangat dan keikhlasannya," demikian bunyi amanat dalam Panduan Upacara Hari Pahlawan 2022

Naskah amanat Mensos RI juga menjelaskan bahwa Hari Pahlawan 2022 diharapkan dapat meningkatkan rasa kesatuan dan kebersamaan masyarakat, seperti Bhinneka Tunggal Ika.

"Teladan dari para Pahlawan Bangsa yang telah merasuk sukma, kiranya menjadi semangat kita di Peringatan Hari Pahlawan tahun ini, Pahlawanku Teladanku. Dengan semangat "Pulih Lebih Cepat, Bangkit Lebih Kuat", peringatan Hari Pahlawan 2022 diharapkan dapat terus memberikan energi tambahan untuk menggugah kesadaran segenap elemen bangsa untuk terus bersatu dan membantu sesama tanpa memandang sekat. Janganlah kita mau untuk dipecah belah, ingatlah Seloka Bhinneka Tunggal Ika," tulisnya.

Upacara Bendera diakhiri dengan berdoa bersama, mendoakan para arwah pahlawan yang telah gugur di medan laga. (WP)